

富野のまもり 本城山

関警察署 富野駐在所

えま だし

作成者：江間 正



児童への「ながら見守り」のお願い

春。真新しいランドセルを背負い、起伏に富んだ通学路を懸命に歩いて登校する新一年生児童を見てほっこりする時期となりました。

子供の犯罪被害や交通事故被害を防ぐため、児童の登下校時の見守り活動を行っておりますが、まだまだ見守りの目が必要と感じます。

そこで駐在からお願いです！

子供達の下校時間帯に合わせて

- 「散歩しながら」
- 「農作業をしながら」
- 「庭先の掃除や草引きをしながら」
- 「庭木や花の手入れをしながら」

その暖かい目を児童達への見守りにも向けていただけないでしょうか？『ついで』で結構です。富野の良いところは、子供を育てやすいところ。平和な街づくりに御協力下さい。



5月は自転車安全利用推進月間

改正道路交通法により、4月から全ての自転車乗車利用者に対し乗車用ヘルメットの着用がうながされることになりました。

実は、ヘルメット着用者と非着用者では、約2.7倍の致死率差があり、また自転車利用の事故死亡者の内約半数が頭部の致命傷により亡くなっています。

児童・幼児については保護者等にヘルメットを着用させる努力義務が課せられます。



岐阜県自転車安全利用五則

- 1 歩道は歩行者優先
- 2 交差点では必ず安全確認
- 3 暗くなったならライトと反射材
- 4 飲酒運転は絶対禁止
- 5 ヘルメット着用

自分だけは
大丈夫…
なんてこと
はないから
ね！



高齢者交通安全大学校開校式

5月17日(水)13:30~15:30

場所：富野ふれあいセンターにて

開校式への参加者を60名ほど募って、関市副市長を始め、関警察署長なども参加、学長・学生会長任命書の交付、これから開催する高齢者交通安全大学についての説明などを行います。

茂益亭 蝶代さん (もましてい ちょうよ) による落語公演もありますのでお楽しみいただき、皆さんがこれから一年間、交通安全に取り組む一番最初のきっかけとして是非とも御参加下さい。



農機事故に御注意

寒かった時期から新緑が眩しい季節となりました。富野では、これからは田植えが始まり、皆さんが農機を動かす機会が増える時期になります。

単独事故

- 1 用水路等への転落
- 2 傾斜地での横転

追突事故

夜間等における追突 (夜間やトンネル内など)



事故防止対策の3つのポイント

- ① 確実な運転操作とブレーキ連結の確認
運転操作ミスの防止。左右ブレーキの連結。
- ② 安全キャブ・フレームの装着とシートベルト着用
転落・横転など事故時に体を守ってくれます。
- ③ 低速車マークや反射板の取り付け
後続車から発見されやすくしましょう。

富野駐在日記

3月。小野と八神にて高齢者に対する交通安全と防犯について講話をさせて頂きました。つたないながらも、私が気を付けて欲しいことを多くの方にお伝えすることができました▼「ニセ電話詐欺」が世間では横行していますが、近年中では富野の方で詐欺の当り電話はあっても被害に遭った方は無く、家族間のつながりが街中よりも強い為なのだと思います▼蜂などと同じく人は社会性の生き物です。それぞれ役割や立場が違う。しかしそれらを繋ぐ絆を大事にすることでいい社会が出来上がる。今回は私と住民の方を繋ぐ機会を与えて下さり、ありがとうございました。

富野駐在所管内発生物損交通事故件数(人身除く)

令和5年1月1日から3月31日まで

古野	3件	58号	5件	単独	7件
本郷	2件	市道	5件	出会い頭	3件
上日立	2件	63号	1件	すれ違い時	2件
下日立	1件	286号	1件	合計	12件
藤谷	1件	合計	12件		
八神上	1件				
八神下	1件				
中屋敷	1件				
合計	12件				

物損事故はあれど
人身事故はなし！

引き続き交通安全
に御留意下さい！



※事件事故以外の相談は「#9110」へ！

関警察署ホームページQRコード→

